

MONITOREO ESPECIAL

Miércoles 06 de Marzo de 2003

Comparecencia del Vicepresidente de la República José Rizo C.

Canal 2

Programa: Primera Hora Presentador: Alberto Mora

Invitado: Vicepresidente José Rizo Castellón.

Tema: Varios

Estos meses han sido positivos entre todas las dificultades y muchas de estas dificultades vienen de afuera, hay una recesión mundial, hay una situación económica verdaderamente aflictiva, la situación con lrak no deja de crear una tensión y un suspenso general. Nuestros precios de productos de exportación no están en su mejor momento, la producción misma en Nicaragua está afectada por varias cosas, estamos con costos y rendimientos de los que teníamos hace 20 años atrás, en consecuencia todo esto genera bastantes dificultades para ese despegue deseado de Nicaragua, en ese sentido si bien es cierto el Presidente Bolaños, tiene su mega proyecto que hará saltar a Nicaragua, considero que no debemos abandonar ese sector tan importante como es el sector agropecuario, una razón sencilla, Nicaragua es de vocación agrícola, siendo una cuestión cultural debemos de apoyarla. A mi juicio arranca por reestablecer el crédito, apoyándolo no solo financieramente, sino en asesoría para efectivamente diversificar y hacer más rentable nuestra producción es necesario mejorar los caminos de penetración que van a los sectores productivos.

Yo creo que Nicaragua ha obtenido por la seriedad y austeridad de este gobierno, una credibilidad y un respeto por la comunidad internacional y una aceptación de la comunidad nicaragüense.

Lo dudo que la población tenga un 100% de satisfacción, lo que pasa con la generación de empleos, es que en verdad no es el gobierno quien va a empezar a contratar a todo el mundo, el gobierno hace su mejor esfuerzo. A mi juicio para establecer las condiciones necesarias y adecuadas para que la inversión tanto pública como privada, para que el inversionista tanto extranjero como domestico, venga a nuestro país, tiene que haber una responsabilidad compartida de todos los nicaragüenses y generar también una atmósfera adecuada para que esto se de, la población a la vez debe de contribuir. Es una responsabilidad compartida del gobierno de la República y la población. En consecuencia creo que el gran generador de empleos es la actividad agropecuaria y sobre todo para nuestros campesinos, entonces tenemos a mi juicio que apoyar la actividad agropecuaria, pero esa actividad agropecuaria no nos va a sacar de la pobreza, pero si que el camino que llevamos hacía el fondo se frene.

En torno a los estipendios, la Procuraduría asumió que había un estudio para ver la procedencia y la forma, en caso de que hubiese la decisión del reembolso que se hicieron.

Y en torno a la pensión del Presidente es una cuestión eminentemente personal del Mandatario, es innegable que existe la legalidad de esa pensión, el tiene su criterio. Yo no podría pronunciarme, yo respeto la decisión del Presidente en ese sentido.

El gasto en la administración pública ha disminuido. Soy abogado y conozco lo que establece la ley en torno a atribuciones de Vicepresidente, pero yo evidentemente desearía contribuir más a proyectos que

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO ESPECIAL

tengo en mente, desearía compartir y tener el apoyo del Presidente, pero sabemos también que hay prioridades en Nicaragua.

Estaré en una Cuaresma política, quiero avocarme estrictamente a la parte gubernamental y no derivar la tensión de la población que está saturada de estos diretes, dime que te digo.

El liberalismo, mientras yo viva, voy a propiciar y trabajar por la unidad del partido, pero quiero dejar bien claro que lo hicimos en torno al PLC, es que ese partido se democratice más. Como un semáforo encender la luz amarilla de peligro, necesitamos es más democratización, más participación en nuestra bases, que no continuemos con prácticas que alejan al partido de la democracia, con las mismas bases con las que se hizo la convención del 23 de junio, acordamos que con las elecciones municipales tan cercanas no era conveniente seguir ahondando esas divisiones, porque se podría llegar a una división del partido y que en consecuencia nos convirtiéramos en una corriente democratizadora del partido. Tengo una responsabilidad para con mi pueblo nicaragüense que me eligió como vicepresidente.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua